

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || DIARIO INDEPENDIENTE — Portoviejo, Ecuador Jueves 30 de Setiembre de 1937 || 2 408

Más dinero para el Instituto de Previsión

Quito, Set. 29 de Villagómez
—Noticias venidas de Loja comunican que en esa ciudad se ha suicidado don Vicente Borrero, sin dejar herederos legales y que su fortuna pasa de cien mil sucos.

Esta suma pasará a incrementar los fondos del Instituto Nacional de Previsión, quien ha oficiado a su Procurador para que inicie las gestiones legales del caso a fin de obtener la respectiva adjudicación.

Ley de Inquilinato

Quito Set. 29 de Villagómez
—En la Asamblea Nacional ha pasado a segunda discusión la Ley de Inquilinato sobre el Proyecto presenta por el Ministerio de Previsión Social, con algunas reformas sustanciales.

A este respecto se leyó una comunicación de la Municipalidad de Guayaquil y de varios vecinos de la misma ciudad pidiendo que se expida dicha Ley para evitar la explotación que hacen los patrones a los inquilinos con viviendas faltas de higiene y con precios exorbitantes.

Un jurado de especulación

Quito, Set. 29 de Villagómez
—Para el día primero del próximo mes de Octubre se ha señalado el jurado para fallar la causa criminal seguida contra José Guerrero por muerte a Pedro Salguero, a consecuencia de un pedrazo que éste le arrojó en la frente en momentos que Salguero estaba asomado en el balcón de su casa habitación. Como defensor del delincuente interviendrá el reputado abogado señor Dr. don Manuel Nieto y como Fiscal el Sr. Dr. don Miguel Ángel Montalvo.

Clamor contra el correo

Quito Set. 29. de Villagómez
—Actualmente está sucediendo algo que llama la atención y es el clamor que viene de los pueblos del norte, por la falta de valijas que no llegan en su oportunidad y con este motivo esos pueblos claman por la falta de periódicos de esta Capital que en ocasiones no llegan y en otra se entregan muy atrasados.

La Dirección General del Ramo está dictando disposiciones convenientes para averiguar sobre las omisiones que se están anotando y establecer las censiguientes sanciones.

Concejo de Manta pide de Partida especial

Quito, Set. 29 de Villagómez
—El Concejo del cantón Manta solicita a la Constituyente que en el Presupuesto que se va a expedir para el año de 1938 e indique una Partida especial destinada a la terminación del servicio de agua potable de ese puerto, construcción de tanques y distribución de correspondientes tuberías.

La Diputación manabita está interesada en hacer constar en el Presupuesto la partida solicitada por el Concejo mantense.

U a reorganización

Quito, Set. 29 de Villagómez.
—En el Ministerio de Educación Pública se estudia una petición dirigida de Guayaquil pidiendo la reorganización del personal del Conservatorio Nacional de Música de ese puerto por no corresponder a las aspiraciones de los alumnos que se educan en ese plantel, pero dejan constancia que el Director del Plantel cumple satisfactoriamente con sus obligaciones.

Marcha correctamente

Quito, Set. 29 de Villagómez
—El Sr. Corresponsal de "El Día" en esa ciudad comunica a su periódico que el Colegio "Omedo" al cumplir ochenta y cinco años de existencia se encuentra dentro de la más correcta disciplina y progreso cultural, noticia que ha satisfecho a la numerosa colonia manabita residente en esta capital.

Se excusó

Quito, Set. 29 de Villagómez.
Recién se da a la prensa la noticia de que el señor Eloy Looz, Delegado, al Congreso de Agricultores había presentado su excusa para no concurrir a las sesiones de este Congreso.

Inauguración

Quil. Set. 29 de Estrada.
Se ha señalado el día nueve de Octubre próximo para que tenga lugar la inauguración de la estatua de don José Joaquín Olmedo, en la primera cuadra de la Avenida del propio nombre.

Juan Isaac Levato V.

ABOGADO
ofrece sus servicios profesionales en Quito, calle Guayaquil No. 80, teléfono 21-23.

Invitación



El Comandante, Oficialidad y Tropa,

del Batallón de Conscriptos No. 9 de Infantería "Imbabura", tienen, el pesar de comunicar al pueblo de Portoviejo el fallecimiento del Cabo 2o. Juan Pazmiño, y se permiten, invitarle para el traslado del cadáver, del Cuartel de la Unidad al Cementerio General, hoy a las 10 a. m.

Portoviejo, 10 de Setiembre de 1937

FUTBOL Para el Domingo

L. D. OLMEDO vs. "Manabí Athletic"
El partido cumbre del Campeonato.

El Dr.

Macario Gutiérrez Solórzano

ha instalado su estudio profesional de abogado, en los bajos del Hotel Central Antiguo local de la Singer.

LA SITUACION DE EUROPA Ajos Hermanos y Compañía COMERCANTES

Entente británico-francesa actual se la compara con la anterior a la guerra

Berlín, setiembre 21.— La entente y decidida actitud de Inglaterra y Francia en pro de la seguridad en el Mediterráneo, ha causado cambios en la situación europea, cuya trascendencia no es posible calcular.

La audaz manera como las potencias democráticas han asumido la iniciativa, súbitamente ha creado problemas que las naciones autoritarias no pueden ignorar.

Observadores aquí empezaron a darle algo más que una explicación ordinaria al radical cambio de la política exterior inglesa, en la que el acuerdo de Nyon fue aumentado para incluir a buques en la superficie y aviones.

En una semana y sin consultar a Italia, Inglaterra y Francia llegaron a un acuerdo allí y han retirado sus patrullas navales de las costas españolas.

Esto ocurre con una rapidez que no están acostumbrados los estados totalitarios a ver desarrollarse por las democracias occidentales a las que llegaron a considerarse gente que se limita a confesar todas las cuestiones, pero sin ir más allá.

Lo que ha ocurrido en Nyon y Ginebra, se asegura aquí, no ha sido cosa sencilla sino política, y mucho más significativa, porque está en ella como predicha el prestigio de Italia, principal potencia mediterránea.

El diario Frankfurter Zeitung termina un editorial sobre la cuestión diciendo sin aparente seguridad en el Mediterráneo ha creado una muy segura situación en toda Europa.

En los círculos políticos se discurre mucho hasta donde está dispuesta Alemania a apoyar Italia en un conflicto armado en el Mediterráneo. La respuesta es que siempre la misma que Alemania no está preparada para ayudar a Italia a saquear las costas del gran odio que hacia el comunismo tienen todos los líderes nazistas y sus numerosas declaraciones contra la España roja, es cosa significativa la poca ayuda militar que Alemania ha dado a los rebeldes españoles, especialmente desde fines del año pa-

sado el poco entusiasmo de los círculos militares aquí por la intervención militar germana en la guerra civil española. Alemania todavía espera llegar a un acuerdo con Inglaterra y por tanto, no desea tener que escoger entre Italia e Inglaterra en cualquier vital cuestión en el próximo futuro. Por esta razón, no es sorprendente que destrinche bien informados círculos, que por mucho que la prensa alemana escriba sobre la prioridad de Italia en el Mediterráneo, los centros oficiales aquí hubieran visto con sumo desagrado la participación de Italia en la conferencia de Nyon. Esto se debe a creer que sea cual sea el futuro desarrollo del pacto de Nyon, éste marca una nueva iniciativa por parte de las democracias occidentales en el Mediterráneo. Ahora que el control Naval de las cuatro potencias, Inglaterra, Francia, Alemania e Italia, alrededor de España ha llegado a su fin, aquí empieza a estimarse que tal acción colectiva pudo, después de todo, haber prestado buen servicio a la causa del progreso europeo.

Mientras tanto, recientes acontecimientos hacen que los observadores aquí, lleguen a la conclusión de que Francia e Inglaterra se están acercando demasiado. La entente anglo-francesa, ahora que Inglaterra está armando rápidamente, constituye según ciertos círculos, un factor en la política europea comparable a la existente antes de la guerra mundial entre las dos naciones. A qui se observa cuidadosamente no sólo el acuerdo de la conferencia de Nyon, sino también las conversaciones entre Holoman Von Kanya, Ministro de Relaciones en Hungría y los representantes de la Pequeña Entente sobre el reclutamiento húngaro, es que ella, de acuerdo con el tratado de Trianon, no puede tolerar sin permiso de las naciones de la Pequeña Entente. La Cuestión del armamento húngaro interesa aquí porque trata de un asunto que aparentemente ningún sólo a Hungría y a la Pequeña Entente, es la gran cuestión del futuro político y económico de la cuenca del Danubio.

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales.

Perfumería de los mejores fabricantes parisienses. Sombreros de última moda, calzado de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferreteria y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"— Por oviejo.

DE JUNIN AVISO

Uno de los chicos de la familia Macías que fue víctima del atropello de días anteriores y que él cuenta en mi anterior dejó de existir.

El joven Sadr Gil, hijo del señor Emeterio Gil, fue víctima muerta de por un individuo de apellido Salza, en la mañana anterior en el sitio Balza Tumbada de esta jurisdicción. La auto había sacado el suarrio correspondiente en cuanto tuvo conocimiento del hecho criminal.

En costas de acares.— A esta suma ascendió el valor que los ciudadanos de esta parroquia pagaron para obtener su ocidua de identidad, esto es, en la primera vista que hicieron los socios de estas espullaciones.

De la fecha en treinta días se va a inscribir la escritura de compra— y más de un terreno de él cuando mas o menos, en el paraje El Zapote, perteneciente a la parroquia de Colón, por el prelo de dicho suarrio, que cargo Eleuterio Navarro a favor de José Tiburcio Valls, y con estos límites: frente, camino público; por un costado y el respa do, prople dío de Manuel Macías Burgos; y por el otro costado con propiedad de Esteban Vera.

Portoviejo, a 29 de Septiembre de 1937
EL NOTARIO,
Carlos Ordoñez Butamanis.

F. A. Barragán

Taller de Mecánica y Relojería.
¡Trabajos de precisión!
Acaba de recibir para victrolas cuerdas, filejes, micas o membranas metálicas para diafragmas ect. etc.

Puerto Iejo. Loçal bajos de la casa del señor Juan José Bri nes.

Las Familias Modistas Para el mundo Elegante

REGARD Y FEMME ELEGANT son las figurines indispensables para las damas que quieren estar al día con las últimas novedades de la moda. Tenemos pocos ejemplares del mes de agosto.

FRACADA de Viena, lina legítima para los caballeros elegantes.

PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Romanas de plataforma y pequeños de patillos. Tenemos pocas y las vendemos a precios convenientes para nuestra distinguida clientela.

Almacén de WO LONG & Co. PORTOVIEJO,

Magnífica Oportunidad

De ocasión se vende un Chasis Chevrolet de medio uso, pero en perfectas condiciones; Modelo 1935, Chasis largo, especial para transporte

Para Informes y pormenores, entnderse con cualquiera de los choferes de los carros del señor Mauro A. Guillen V.

Viciendo de Bahía se dice que el carro del señor Francisco Albarrán sufrió grave desperfecto a consecuencia de la alta marea. No sé permanecer por un momento en puerto ni ser capaz de salir de él.

En igual forma el día miércoles 15 del que se abre el caso de propiedad del señor César Kalfi, el regresador d el siglo XX, volvió terriblemente en el día 15, saliendo gravemente herido el señor Manuel Maza.

El señor Amadeo Alvariz, conociendo la próxima desgracia se tiró por una barranca saliendo en esta forma ileso y a la mañana siguiente escapado, sinfuerzas ligeros, dando lugar a la grandiosa obra de la casualidad que platicamos en el otro del otro según desires de algunos.

Hemos oído los lamentos de su señor Gastón con respecto a que los dare chicos civiles en los matrimonios que se celebran; resultan mas caros que los eclesiales. Citó a un individuo de apellido Barragán que la autoridad de no sé que pueblo, le quitó a dicho Matrimonio CUARENTA SEIS DOLARES por casarlo haciéndolo de diversas patatas, que el individuo aquél, pagó con suma placer ese derecho, para librarse de un flo indolente.

El invierno parece que desea venirnos antes de época. Hace varios días que llueve con perjuicio para los sembrados, los plantaciones se van a tierra de arriba, estos cose sobre el café cubria de muchas y mas los sembrados de habas se pierden y el algodón veia de dar en las, lo que tanto achan los agricultores para combatir sus sequedades, es todo sentido, sobre todo, la de hacer

disarrio y aporrearlos puestas en el Banco qui tanta vergüenza nos hace pasar y no sé cómo.

Eso pero—Ya es imposible hacer poder librar una copia de otro, sin tener que hacer escritos MORISQUETIS al señor Gallardo para que me lo sae el sabor que gustamos un poquito más, nos ha dicho ciertos beladores que con gusto y satisfaccion lo hacen lo que se llama una vez, y compran el exclusivo Asis del Gato para sacar sus desos.

El señor Molina sigue grave. Ya que se ve a diario, estos viejos se amanosen, otros y autos, sea muy peligrosos, y muchos han insistido que no viajara así o en sus robustos y buenos rostros.

De todos modos hay que morir, pero morir satisfecho por lo que se gana de los alrededores, y por la apertura de los daños de vehiculos que teniendo los bolillos popinos de ayaras, qui ran año pasar más contentado pasaj ras con esas oronas metálicas, haciéndose así un estilo, el seguro rolar de los vehiculos.

Ahora, en la nueva y terminada dia posición del día de tráfico, parlara con señores para que tanto los comores de y mientos.

No sólo está este tránsito automovilístico en la poca disciplina de los chochos para el buen manejo de los carros, sino que el otro tanto se ha estancado por el hecho que en algunos lugares los vehiculos ruedan de lado de donde resulta que con la desmedida velocidad vuelen los volcomientos.

C. SOLAR.

Información General

Becas

El Municipio de este cantón ha concedido dos becas para cada uno de los jóvenes Pedro José Mendez y Gonzalo Navas para hacer estudios de mañanera y electricidad en la Escuela de Artes y Oficios de Quito, con las garantías de los señores Cristóbal Azúa y José Tiburcio Macías que fueron aceptadas por la Corporación Municipal.

Los jóvenes agraciados partirán a su país no una vez que se eleven a instruir en este público las respectivas garantías.

Fiestas en el Colegio

"Olmedo"

Con motivo de haber cumplido ochenta y cinco años este Plantel de Rosalba Secu ária de su fundación, durante el día de ayer no hubo clases para el cuerpo de alumnos del Colegio.

Por la mañana las alumnas entonaron el Himno Nacional y oído la palabra la alumna de sexto grado señorita Francisca Álvarez recordando la fecha fundativa. También hicieron uso de la palabra algunos profesores del Plantel.

Especialmente invitadas asistieron a este acto las principales autoridades de la Provincia residentes en esta ciudad, retirándose después que hubo terminado este pequeño acto cultural con el que se ha celebrado la fundación del Colegio "Olmedo".

Hacen una cesión

Por pedimento de la señora Mariana de Carrillo, la Corporación edilicia ha cedido un solar ubicado en la parroquia urbana de Andrés de Vera a la peticionaria, cuyo solar anteriormente había sido cedido a don Francisco Bernales, quien vendió sus cosas que había construido en el solar incluido a la peticionaria señora de Carrillo.

HOTEL LAFAYETTE

ofrece a Ud. un servicio esmerado. -Visítelo y se sentirá su cliente -Dirección: Altos del Banco Hipotecario, Sucursal en Portoviejo

La Gran Tijera Manabita

Este famoso taller que se preocupa siempre por tener obreros de reconocida fama en el trabajo avisa que han llegado victoriosamente un surtido y abarros de mano de la Capital de la República. Con estos nuevos operarios se confeccionan vestidos de familia y abrigos estilo tastre con los últimos cortes de la moda. La prueba convencerá a nuestra distinguida clientela y como siempre el material que se emplea es fino y selecto.

Portoviejo, Setiembre 25 de 1937

EL PROPIETARIO,
Jacinto T. Ortiz.

Nombres muertos

La Corporación Municipal nombró al señor José Ortiz y Adame municipal de Andrés de Vera, en reemplazo de Oreste Sánchez por haberlo solicitado el señor Teniente Político de esa parroquia.

Igualmente nombró a los señores Joaquín M. Cevallos y Eleuterio Navarro, Jueces de Guay, Político y suplente en el orden indicado, de la parroquia de Clon.

Al señor Carlos Pita G. se le nombró Comisionado de Obras Públicas en reemplazo de la parroquia de Andrés de Vera.

Al Juzgado primero del Crimen

Hoy se le al Juzgado primero del Crimen para el correspondiente sorteo la causa criminal seguida contra José Ruiz (a) conocido por asesinado al cesador de Policia Tranquilino Bravo, con premeditación y alevosía, para la sustanciación del proceso y el correspondiente castigo.

En comisión

Ayer siguió a Babia de Caraquea el señor don Rafael Cevallos Ponce en comisión de la Junta de Asistencia Pública para informar sobre la marcha del Hospital Civil de esa ciudad.

Posiblemente regresará en el día de hoy y después elevará su informe escrito sobre el resultado de la comisión que se le ha encomendado.

En Andrés de Vera

Informaciones venidas de esa parroquia urbana informan que el domingo anterior se suscitó un fuerte escándalo en esa parroquia debido a la excesiva cantidad de alcohol que habían ingerido los escandalosos.

La policía de esta ciudad ha notificado a los correspondientes para el correspondiente castigo.

GRAN BARATILLO EN EL ESTABLECIMIENTO COMERCIAL DE

HILARIO LIZANDRO CHUM

Si quiere usted vestir con elegancia y economizar dinero, visite este almacén, situado frente al parque de esta ciudad.

Allí encontrará usted telas de fantasía para confeccionar al gusto más refinado y exigente, a precios que no admiten competencia. Variedad de artículos de lujo, propios para todas las circunstancias. Perfumes para tocador de gusto delicado.

Casimires Ingleses de superior calidad y a precios realmente ventajosos. Driles de clase inmejorable y colores apreciados. Catálogo de último estilo y formas elegantes. Gran surtido de artículos de cristalería y lino.

No olvide usted que se le ofrecen artículos garantizados por su calidad, con gran rebaja de precios.

Antes de realizar sus compras, visite nuestro este almacén y se convencerá de la verdad. Comprando aquí, economizará Ud. dinero y obtendrá un artículo garantizado por su calidad.

Portoviejo, Setiembre 3 de 1937

CUERPO de BOMBOS

SERVICIO ORDINARIO DE GUARDA NOCTURNA
Compañía Salvadora N.º 5 - Tur.º 10 -
DIA 30 DE SETIEMBRE DE 1937.
Ayudante de R. M. S. Luis Valtz (C.º 4) -
Comandante de Guardia, Fra. cinco
Antón. - Cabos 2º José Estrigas Huerta
y Javier Delgado - R. M. S. Polívio Par
fá, Miguel Palma, Nator Pinaoigota
y Masato Parfá.

Señor Campesino

¿Quiere Ud que sus intereses estén siempre bien guardados y libre de manos sistematizadas en rogar lo ageno? pues bien nunca estará tranquilo, si no compra una lámpara COLEMAN, de las que venden REED & REED en su Agencia conliguo al BANCO HIPOTECA- RIO

Ha pasado a estudio

El Concejo en sesión del día martes último resolvió oír la opinión del señor Síndico Municipal doctor don Honorio D. Cedeño sobre la controversia de derecho por unos terrenos en el Barrio de la Travesía de Pizarra, dictando diez kilómetros de esta ciudad, que se ha suscitado entre los señores Mario Alava y Alejandro Scott y en cuya controversia conoce el señor Comisario Municipal de esta cantón.

Entra en vigencia

Hoy entra en vigencia la nueva Ley de Regulación de acémilas y vehículos y según el artículo cuarto de dicha ley la inscripción se hará en el señor Teniente Político de todas las acémilas o vehículos a tracción animal y bicicletas y ante el señor Jefe Político del cantón los vehículos a motor y las embarcaciones fluviales a motor.

La Ley establece penas a las personas que no cumplan con esta obligación.

Carta abierta

Señor
Fernando Cedeño,
Portoviejo

Señor:

Gran sorpresa me ha causado, leer en la edición de «Diario Manabita» de fecha 22 del pasado, el «Remedio» en el cual Ud. trata de ridiculizarme e injuriar gratuitamente mi dignidad profesional, haciéndome aparecer como un mal pagador e inmoral. Realmente que me ha sorprendido su audaz publicación, ya que, si no se trata de una bromita, no empleado de la Dirección de Estudios, de paso por esta ciudad a la de Chone, me manifesté haber pagado el valor que Ud. reclama, y que era con el con quien debía entenderse. En tal virtud llegamos a convencer en que yo le pagaría en dividendos, como en efecto, así lo hice desde ese primer instante, según de que ya no tenía nada que ver con Ud. Seguro y muy seguro es oír de la veracidad del amigo en referencia, puesto que Ud. nunca me ha requerido el pago de lo que hoy se cree con derecho a cobrar. Con lo expuesto, declaro o debería a Ud. no solo céntimo, sino a la persona antes mencionada.

Por lo demás, mi conducta como Maestro, está muy lejos de ser menguada por aquellos respiradores porosos, refugios de engranamientos personalistas que viven de la antisociedad que miran nerviosos las actividades del compañero maestro; que siguen con vigilancia hipocrita los pasos de los que tienen sus subalternos, y a quienes consideran sus rivales, con el denigrante objeto de encontrar lados fáciles que se conviertan en motivo para atacarlos sin miramiento alguno.

Agradecería que uno de estos (sus consejeros asesorados), se presente valientemente y no tras el bombo del ignorante para enseñarle como es que se de traye bonras y dignidades.

Do afuerte, Setiembre 24 de 1937
Gmo. A. SOTO.

Llegaron - Llegaron
Oscos "Columbia" en
el Salón "Aire Libre"
Esquina del Parque
Central.

Comercio

y cantina, propiedad de Margarita T. viuda de laramillo, ofrece: licores nacionales, cerveza helada, hielo por libras, refrescos, cigarros "Corona", etc. etc.

Local: covachón dentro del perímetro del mercado norte.
Portoviejo, Set. de 1937

Más noticias sobre el incendio del vapor Pudeto

Guil, Set. 29 de Estrada. Los últimos tripulantes del vapor chileno "Pudeto" que continúa incendiado aunque ya de manera muy lenta lo han abandonado.

El buque se encuentra todavía sobre el lado de babor, pero a pesar de todo se continúa combatiendo el fuego.

Los pasajeros que traía el Pudeto para este puerto vienen a bordo del vapor italiano Orazio y el excedido político señor Carlos de Jansen Alcegar viene en el vapor americano Santa Rita según últimas informaciones recibidas.

Las bodegas del Pudeto número uno, dos y tres están deshabitadas en su totalidad lo propio que la obra muerta. Se ha oído además el paño mayor desmenuzando la lujosísima cubierta.

Rodolfo Vallejo

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas junto a La Provincia

EUREKA:

Dril inglés Swters inglés, Bra mante para sabanas 180 met. ancho, Tul para toldo 2 met. ancho, Burato Georget, serruchos y machetes de acero Sueco, Limas, planas, media triangulo Sierras para mecánico, marca Angelito, Lija para madera fierro, Material Eléctrico Cables: cordón No 14 Tubos para pared, Cinta aislante rosetas para techo, Presillas poleas.

JULIO B. JALON - Guayaquil Caxilla 251

Documento oficial

Se cumplen hoy ochenta y cinco años de la creación del cantón Rocafuerte

LA ASAMBLEA NACIONAL DEL ECUADOR,

CONSIDERANDO: Que mientras más cómodamente está dividido el territorio de la República se ejercita mejor la acción administrativa y también la solicitud de varios pueblos de la Provincia de Manabí,

D E C R E T A: A. U. N. I. C. — Se erige en la Provincia de Manabí el nuevo Cantón de nombre ROCAFUERTE, compuesto de las parroquias de Pichota, Tosagua y Chone. — Será cabecera de este Cantón la parroquia de Pichota.

Comuníquese al Poder Ejecutivo para su publicación y cumplimiento. Dado en la sala de sesiones en Guayaquil a 29 de Setiembre de 1892 — de la Libertad — El Presidente de la Asamblea, [] Pedro Morcayo. — El Secretario, [] Pedro Fermín Cevallos. — El Secretario [] Pablo Bustamante. — CASA DE GOBIERNO EN GUAYAQUIL, a 30 de Setiembre de 1892 — de la Libertad — EJECUTIVE — [] José María Urbina. — El Secretario [] tiempo del Interior, [] Javier Baños.

Posada Sucre

Frente al parque Municipal
Atención esmerada, buena comida, sana y abundante.
Portoviejo.

Dr. Ramón Sierra Alarcon

CIRUJANO — DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional. Electro osmosis. Rayos violeta. Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovín y más termoplasticos de moda. Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana: Lunes, martes miércoles y jueves en Portoviejo; Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

E. Amén y Compañía

Comerciantes

ESPECIALIDADES en géneros de fantasía y apropiados para las próximas fiestas patronales. Calzados de últimos estilos, Sombreros de diversas formas, Cristalería, Casimires y driles, Mesas de familias y caballeros y mercaderías en general.

EDIFICIO propio. Ocurra U. a nuestro almacén lujosamente amueblado, con vitrinas espaciosas y se conocerá de nuestra propaganda comercial.

Portoviejo.

AVISO

Casimires ingleses y driles finos ha traído últimamente el Sr Jg saliano Molina, y ven de a precios sin competencia y da facilidad des de pago. Atiende pedidos de fuera. Domilicio. calle Córdova

AVISO

"Se vende o arrienda "El Arrabal" Referencias en esta Imprenta
Porr. Set. 28 de 1937

Dr. Eliseo Fernandez de Cordova

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Civiles y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos Caja de Pensiones, Bancos Central e Hipotecario, etc.]

Dirección postal y telegráfica: Escudío, Carrera Guayaquil No. 80 Quito.

SOCIAL

MATRIMONIOS:

En Guayaquil, he contrato matrimonio el Sr. Aca bustos Chávez González con la Srta. Eva María Acuña, que fue Madrina Crólida por esta Provincia.

BAUTIZO

F. Anoché y en la Iglesia Catedral, se celebró las aguas bautismales, el niño Hugo Amable, hijo de los esposos Dn plano Rosado y Martina Mejía, recién nacidos en el sitio San Plácido. Ana Crólida por este acto, la Srta. Guadalupe Carrillo M. Sr. Glodoveo Cevallos M.

ENFERMOS:

En sumo estado de gravedad se encuentra el señor Heleodoro Villavicencio, padre de numerosa familia de esta ciudad.

Continúa en sumo estado de gravedad el señor Igeallano Moltra.

VIAJEROS:

De J. J. J. se fue Silverio González y don Sergio In. Acuña. De Rocafuerte, Dr. A. Barreta Pina De Guayaquil, ha regresado el señor doctor Ramón Sierra Alarcon. De Monta, don Carlos M. Caravado y Barreto y don Jorge Hanes Infante.

De Calcuta, Srta. Agustina Montecano, José Jall M. y Martín Martínez.

De Suere, señor Carlos Alberto Pañales Vera

De La Unión, don Plutarco Celero Vélez.

A Guayaquil, siguieron los señores primeros Segundo E. Garrido y Eduardo Montalvo con el objeto de rendir su examen militar ante el Sr. Jefe de la Cuarta Zona, previo a la promoción de Subtenientes de Ejército. Los señores indicados pertenecen al Batallón Imbabura de este acantonamiento.

Dr. M. E. Cadena Artoaga

Abogado

Caxilla 72 — QUIRO

Atiende asuntos Judiciales ante la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contraloría Caja de Pensiones, etc

A. Barrera Pino

Ofrece sus servicios profesionales los días jueves y viernes de cada semana.
Portoviejo.

Camas, camitas y camillas

En diferentes tipos vendidos con facilidades de pago y con sorteos
NABOR ALARCON.

Botica del Pueblo

Exmerado despacho en recetas
Dr. Tamariz.

Portoviejo